

Fecha: 06-07-2024 Medio: La Prensa Austral La Prensa Austral Supl.: Tipo: Noticia general

Título: Remueven al director regional de la Conaf

Pág.: 4 Cm2: 395,3 VPE: \$516.712 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

La noticia fue confirmada a través de un comunicado de prensa difundido por el organismo forestal

Remueven al director regional de la Conaf

» Arturo Rojas, quien duró 8 meses en el cargo, será reemplazado por Mauricio Ruiz, hasta ayer jefe de Departamento de Areas Silvestres Protegidas del ente forestal.

cho meses duró como 🙎 director regional de la Corporación Forestal. Arturo Rojas, quien pasó de ser un alto asesor del director nacional. Christián Little, a reemplazar a la ex directora zonal. Alejandra Silva La noticia fue confirmada a través de un comunicado de prensa difundido por el organismo forestal.

Los rumores de inminente salida comenzaron tras la entrega de una carta por parte de los pescadores al Presidente Boric durante su última visita a la región, cuando el propio Mandatario le trasparentó a este grupo que Arturo Rojas tenía los días contados.

En entrevista con El Maga llanes, hace un par de semanas, el ex director aseguró que tenía el apoyo "desde Santiago, el apoyo para continuar el proceso como lo estamos llevando. Y no me han quitado el piso. Así que estoy respaldado completamente, aunque usted no lo crea"

Rojas primero sorteó la implementación de venta digital de ticket para entrar a los parques nacionales de la región, la cual se caracterizó por una serie de errores en su implementación. Este impasse se dio en



El entonces director regional de Conaf, Arturo Rojas, muestra un mapa de la Reserva Kawésqar.

medio de la temporada alta y provocó la furia de los gremios del turismo quienes exigieron la salida de Rojas. El director logró salir indemne de dicha crisis

Sin embargo, el conflicto provocado tras la presentación del borrador del plan de manejo de la Reserva Nacional Kawésgar gatilló la salida de Rojas. Este plan realizado por Conaf

>> Hace un par de semanas, el entonces director Rojas aseguró que tenía el apoyo "desde Santiago, el apoyo para continuar el proceso como lo estamos llevando. Y no me han quitado el piso. Así que estoy respaldado completamente, aunque usted no lo crea"

define como amenaza las malas prácticas de la salmonicultura y le pone fecha de caducidad a esta industria, debido a que las concesiones acuícolas unas vez que finalicen no podrán ser renovadas. Esto provocó la molestia en los salmonicultores y pescadores artesanales de la zona. quienes recibieron el apoyo del gobierno regional en su batalla por paralizar el plan de manejo. Rojas no resistió este embate y fue removido ayer de su puesto.

El nuevo director

Asumirá en calidad de suplente, Mauricio Ruiz Bustamante, profesional más de 20 años de trayectoria en la Corporación.

Es ingeniero forestal de la Universidad de Talca, desde el año 2014 a la fecha se ha desempeñado como jefe de Departamento de Areas Silvestres Protegidas de Conaf en la Región de Magallanes y Antártica Chilena

Ha estado ligado a la entidad desde 1999, tanto en práctica profesional como memoria de título, por el programa de empleo de emergencia Padef (2001), y como funcionario de planta desde el año 2002 en la oficina regional de Punta Are-

Fue fiscalizador y analista de la legislación forestal en las provincias de Magallanes y Tierra del Fuego. Desde el año 2004 está ligado al Sistema Nacional de Areas Silvestres Protegidas (Snaspe)./LPA